
张艺谋的大舞台 

    

 这篇播客的文章是关于张艺谋的“满城尽带黄金甲”。

有很多人对这部影片不满意，因为他们觉得张艺谋过分突出女

人的胸部。这个播客的作者认为张艺谋的电影并不是不正常

的。张艺谋就是要赚钱的导演，为了进入国外市场所以他用了

色相。作者说，如果观众不喜欢这样的电影，就不要去看张艺

谋的这部片子。 

       我自己的意见是我同意这个播客作者的想法。第一，这部

电影不是张艺谋第一次利用美丽演员的色相；比如说，菊豆是

一部特别充满情欲的电影，“满城尽带黄金甲”并不是第一部

这样的电影。我自己也是女人，尽管张艺谋突出了女人的胸

部，我还觉得这部电影没有不好的地方。我的道理是有很多电

影也用了男人的身体来提高票房，不只是利用女人的；有的时

候拍的好也是一种艺术。第二，我觉得电影市场的竞争是每天

改变的，所以导演们应该坚持关注电影市场的观众愿望。特别

是要注意现实环境的发展。要改变自己的商品得预想到很多市

场上的变化。 
 

（普及湾大学  三年中文学生  安景俐） 
 


